



FALANGE NACIONAL

Nº 718.-
LSG/GTG.-

SANTIAGO, 13 de Julio de 1949.

Señor
Patricio Aylwin A.
Presente.

Estimado camarada:

Sin comentario y para tu conocimiento te transcribo a continuación la siguiente carta:

"San Antonio, 7 de Julio de 1949.
Señor Tomás Reyes V., Santiago.
Estimado camarada presidente: Le agradeceré me disculpe por mi inasistencia a la reunión de la Junta Nacional de la FALANGE, debido a que tengo que atender accidentalmente esta sucursal de BATA, además de la de Melipilla y me es imposible trasladarme a Santiago.

Por otra parte, hasta hoy no he tenido noticias oficial de haber sido nombrado por otro período Delegado del 4º Distrito ante la Junta Nacional. Tampoco se quién es el actual Presidente Provincial, pues hasta ahora van ya tres meses que la Junta Provincial no funciona. De esta manera vamos muy mal, porque yo siempre he creído que no debemos desanimarnos ante el hecho de que Patricio Aylwin no saliera diputado. Al contrario yo considero los votos que obtuvimos, un triunfo y nuestra tarea en el futuro deberá orientarse a intensificar el adoctrinamiento de los militantes, variando completamente la táctica que habíamos seguido hasta ahora.

Creo que en San Antonio puede conseguirse mucho si los dirigentes trabajan con inteligencia. Hay gente aquí que vale mucho. Estamos a ocho meses de las elecciones para Regidores y es preciso que Ud. exija de los dirigentes provinciales, más actividad.

Les ruego tomen nota de mi nueva dirección postal: Casilla 171. Melipilla.

¡ Juventud Chilena, Adelante ;
Firmado. Antonio Dominguez Luque".-

Te saluda atentamente,

Sabelle
Leopoldo Sabelle Guerraty
Secretario Nacional

WWW